

"La facture de Maastricht" dans Le Monde (14 décembre 1992)

Légende: Le 14 décembre 1992, deux jours après la tenue du Conseil européen à Édimbourg, le quotidien français Le Monde commente la difficile question du financement du budget communautaire et analyse le plan de financement proposé par Jacques Delors, président de la Commission européenne.

Source: Le Monde. dir. de publ. LESOURNE, Jacques ; Réd. Chef COLOMBANI, Jean-Marie. 14.12.1992, n° 14.634; 49e année. Paris: Le Monde. "La facture de Maastricht", p. 1.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/la_facture_de_maastricht_dans_le_monde_14_decembre_1992-fr-d96da0c1-fbc5-4da9-b7e0-2c2e429bab39.html

Date de dernière mise à jour: 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.